

Layanan Kemahasiswaan: Kesehatan

Dalam hal kesehatan, mahasiswa Program Studi Doktor (S3) Komunikasi dan Penyiaran UIN Sumatera Utara Medan mendapatkan pelayanan kesehatan melalui Klinik UIN Sumatera Utara Medan. Klinik tersebut dapat dimanfaatkan dan diakses seluas-luasnya oleh mahasiswa yang membutuhkan pengobatan dan perawatan medis yang diperlukan. Klinik UIN Sumatera Utara Medan saat ini memiliki gedung dan ruangan yang representatif dengan 8 orang tenaga medis yang terdiri dari Dokter Umum, Dokter Gigi, Perawat, Bidan dan Petugas Rekam Medis. Ruangan rawat inap juga tersedia, ruang tindakan gawat darurat, ruang tindakan gigi, ruang pemeriksaan hingga ruangan konsultasi kesehatan serta Apotek. Ruangan tersebut juga diperkuat dengan alat-alat medis yang mendukung proses pelayanan kesehatan mahasiswa.

Untuk mendapatkan layanan kesehatan tersebut, mahasiswa cukup menunjukkan kartu tanda mahasiswa (KTM) yang dimilikinya pada petugas registrasi yang bertugas di klinik. Selanjutnya, mahasiswa langsung ditangani sesuai diagnosa medis yang disampaikan. Dalam mendapatkan pelayanan media mahasiswa akan mendapatkan Kartu Tanda Pengenal dari Klinik UIN Sumatera Utara Medan. Untuk pelayanan kesehatan selanjutnya, mahasiswa cukup memberikan kartu ini. Sepanjang 2020 – 2023, berdasarkan data yang terdapat di Klinik UIN Sumatera Utara, terdapat 15 mahasiswa yang memanfaatkan pelayanan kesehatan di Klinik UIN Sumatera Utara Medan. Dapat di lihat dalam tabel berikut.

No	Tahun	Kunjungan Mahasiswa	Keluhan	Tindakan
1	2020	1	Nyeri Uluhati	Periksa Tekanan Darah, Suhu Tubuh, diberikan obat dan disarankan untuk ditangani oleh dokter spesialis di rumah sakit.
2	2021	7	Mual, Pusing, Demam dan Batuk	Periksa tekanan darah, suhu tubuh, dan diberikan Obat
3	2022	6	Batuk, Flu, Dispepsia, Sakit Gigi	Periksa tekanan darah, suhu tubuh, dan diberikan Obat, Mencabut gigi yang sakit.
4	2023	1	Periksa gigi	Dilakukan penambalan gigi yang pecah.

Sumber: Klinik UIN Sumatera Utara Medan (2023)

Dalam pelayanan kesehatan ini, diagnosa setiap mahasiswa terekam dan dicatat dalam Kartu Diagnosa Medis yang diterbitkan oleh Klinik UIN Sumatera Utara. Kartu tersebut terdiri dari penjelasan identitas pasien/mahasiswa, tanggal/jam pelayanan medis, historia morbid – diagnosa, terapi yang dilakukan, dan nama dokter. Identitas dan isi Kartu ini menjadi dokumen kerahasiaan dari Klinik UIN Sumatera Utara sebagai implementasi dari Kode Etik Kesehatan.

Gambar Gedung Klinik UIN Sumatera Utara Medan



Suasana Ruangan Lobi Klinik UIN Sumatera Utara Medan



Ruangan Dokter Gigi dan Kursi Tindakan Medis Ortodontis



Pemeriksaan Kesehatan Mahasiswa oleh Perawat Klinik UIN Sumatera Utara Medan



Ruangan Tindakan Medis Umum



Suasana Ruangan Konsultasi Kesehatan oleh Dokter



Kartu Tanda Pengenal dari Klinik UIN Sumatera Utara Medan

	KLINIK UIN SUMATERA UTARA MEDAN
KARTU TANDA PENGENAL	
Nama	:
Umur	:
Alamat	:
<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>	
Tiap Berobat Harus Dibawa dan Dilaminating	

Kartu Diagnosa Klinik UIN Sumatera Utara Medan



**KLINIK UIN SUMATERA UTARA
M E D A N**

NAMA : **PEKERJAN :**
NO : **KELAMIN :**
UMUR : **NO TLP :**
ALAMAT :

TGL/JAM	HISTORIA MORBI - DIAGNOSA	THERAPY	TT DOKTER
			NAMA JELAS